

# PERS

## Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, Kapolsek Mataram Ajak Masyarakat Sukseskan Pilkada Damai

Syafruddin Adi - [MATARAM.PERS.CO.ID](http://MATARAM.PERS.CO.ID)

Sep 16, 2024 - 18:59



Mataram NTB - Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., didampingi anggota Bhabinkamtibmas Pagutan Barat Aipda Adhar menghadiri undangan Maulid Nabi Muhammad SAW di Masjid Nurussalam, Lingkungan Pesongoran, Kel. Pagutan Barat, Kec. Mataram, Kota Mataram, Senin (16/09/2024).

Kehadiran Kapolsek Mataram disamping memenuhi undangan tokoh Masyarakat sebagai bentuk penghargaan dari masyarakat setempat sekaligus sebagai momen Silaturahmi dan memperkenalkan diri sebagai Pimpinan Polisi di tingkat wilayah kecamatan Mataram, Kota Mataram.

“Undangan ini sebagai bentuk penghargaan masyarakat terhadap Polri maka selaku Kapolsek harus bisa memenuhi dan menghargai niat baik tersebut dengan menghadiri langsung acara tersebut,”ungkap Kapolsek Mataram Mulyadi SH.

Selain itu acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H menjadi momen di tahun 2024 untuk dapat mengingat dan mengenang sejarah Nabi Muhammad SAW yang selanjutnya diharapkan dapat diteladani pada kehidupan kita sehari-hari.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Mataram mendapat kesempatan untuk memperkenalkan diri dan menyapa masyarakat setempat yang hadir dalam acara itu.

“Sebagai Kapolsek Mataram tentu saya harus kenal lebih banyak dengan masyarakat, maka momen Peringatan Maulid tersebut sekaligus perkenalkan diri dan bersilaturahmi,”ucapnya.

Ia mengaku disela-sela sambutan perkenalannya, dirinya menyempatkan untuk mengajak masyarakat yang sebagian besar para tokoh menyampaikan himbauan agar bersama-sama dengan kepolisian menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas yang kondusif.

“Karena saat ini sudah masuk tahap Pilkada, maka kita mengajak masyarakat untuk saling jaga dan saling menghargai atas pilihan masing-masing. Kita tentu tidak ingin lantaran beda pilihan nantinya tetangga jadi tidak saling tegur sapa. Maka tadi saya berkesempatan mengajak masyarakat untuk mensukseskan Pilkada serentak dengan tetap menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif,”ucapnya. (Adb)